

partant de Panama sont excellents. En effet, il est difficile d'aller en Amérique du Sud ou en Amérique Centrale sans passer par Panama.

## Voyage à l'intérieur du pays

La majorité des hommes d'affaires réaliseront leurs négociations à la cité de Panama. Certains devront aller à la Zone franche de Colon. Peu de personnes devront voyager entre ces deux villes. Le moyen de transport le plus approprié dans la ville de Panama, est le taxi. Il y en a beaucoup et ils peuvent être appelés de l'hôtel, et être loués à l'heure ou par jour. De la cité de Panama, on peut aller facilement à la Zone Franche, en un jour, en taxi, à un prix raisonnable.

## Hôtels

La cité de Panama offre aux hommes d'affaires des chaînes d'hôtels très satisfaisantes quant aux prix, confort, emplacement et possibilités de services (telex, services téléphoniques, etc).

## Réglements de douane

Les objets personnels transportés par le voyageur (caméras et appareils électroniques personnels) peuvent être introduits sans difficultés. Peu de formalités sont exigées pour importer les échantillons commerciaux. S'il existe un doute, les exportateurs devraient prendre contact avec l'Ambassade pour demander conseil.

## Santé et Sécurité Personnelle

On peut obtenir des renseignements quant aux soins médicaux, si c'est nécessaire, par l'entremise des hôtels. Sur le plan santé, il y a peu de risques courants à la cité de Panama. L'eau est potable et la viande est bonne dans les restaurants. Quant à la sécurité personnelle, les voyageurs devraient prendre les précautions normalement requises dans toute grande ville.

## Visites d'Affaires et Invitations

Le transport à la cité de Panama n'offre pas de difficultés et beaucoup de visiteurs peuvent organiser au moins 4 rendez-vous en une seule journée. De plus, un déjeuner d'affaire est à la fois possible et pratique. Les panaméens